

Ecole Primaire
198 route de la Mairie
73250 FRETERIVE

04 79 28 60 99
Ce.0730352L@ac-grenoble.fr

Circonscription de
Combe de Savoie

**PROCÈS-VERBAL
CONSEIL D'ÉCOLE
3^{ème} TRIMESTRE**

Mardi 1^{er} juillet 2025

Présents	<u>Directeur</u> : Jean-Jacques Dovis <u>Équipe enseignante</u> : Nelly Brouillet, Elsa Leforestier <u>DDEN</u> Marcel Charvin <u>Maire</u> Eve Buevoz <u>Représentant de la commune</u> Matthieu Collin <u>Parents d'élèves élus au conseil d'école</u> : Aline Aznag, Nicolas Philippe, Loïc Garésio, Lolita Bronner, Elven Lefloch <u>Invités</u> : Fabien Francoz (responsable de l'ASSF)
Excusés	Matthias Pierre (IEN), Nadège Delacroix (Enseignante)

La séance débute à 18h05

Lolita Bronner et Elsa Leforestier seront secrétaires de séance.

I) Fonctionnement de l'école

1) Bilan financier des actions de l'ASSF

Fabien Francoz, président de l'ASSF (association des parents d'élèves) dresse le bilan des dépenses effectuées pour l'école .

3300 euros ont été dépensés et ont couvert :

- la sortie de fin d'année à Tamié
- le bus des sorties natation
- Un intervenant musique pour un cycle en maternelle et CP/CE1.
- le cycle judo
- du matériel pour les ateliers proposés avant les vacances de fin d'année et de février.
- les costumes du spectacle « le magicien d'Oz »

L'équipe éducative remercie l'ASSF pour son implication et tous les parents qui participent activement à la réussite des manifestations. Elle rappelle également que l'ASSF est également la structure légale qui permet d'organiser les manifestations hors temps scolaire (Halloween, spectacles...).

2) Retour sur l'évaluation d'école

Les évaluateurs ont appréciés la bienveillance et le bien être dans l'école. Les retours des familles et des enfants étaient très positifs.

L'équipe mettra l'accent lors du renouvellement du projet d'école sur les niveaux charnières (CP – CE2) pour rendre encore plus fluide le parcours scolaire.

Le « point noir » reste l'isolement de l'école. Les structures sont éloignées.

La commune rénove une salle sous la mairie qui permettra une plus grande souplesse dans l'utilisation des locaux.

3) Rentrée2025/2026

L'école accueillera 60 élèves en septembre 2025. Voici la répartition proposée :

Classe de maternelle 21	CP/CE1 13	CE2/CM1/CM2 26
PS 7	CP 6	CE2 10
MS 8	CE1 7	CM1 9
GS 6		CM2 7

Cette répartition est amenée à évoluer. Il y aura du mouvement sur la commune pendant les vacances. Il n'est pas exclu que le groupe CE2 soit coupé en deux.

L'équipe des titulaires reste stable.

On espère que Nadège continuera à exercer sur l'école en 2025/2026.

Valérie Bonvin (AESH) quitte l'école, on saura à la rentrée qui la remplace.

4) Point sur les travaux et aménagements effectués et à venir

La commune a réalisé rapidement tous les travaux d'entretien nécessaires au cours de l'année.

Un plan de renouvellement du mobilier a été mis en place pour les 2 années à venir :

- remplacement d'une partie des chaises,
- achat de tables, de bureaux, de rangement,
- mise en place de rayonnage dans la classe de CP/CE1

La classe de maternelle sera équipée d'un VPI.

5) Préparation des élections 2025

Le directeur demande de reconduire les modalités de vote des élections 2024 et de ne proposer que le **vote par correspondance**.

La proposition du vote par correspondance uniquement est adoptée (7 pour, 1 abstention).

Aline Aznag, Nicolas Philippe, Loïc Garésio se proposent de constituer le bureau des élections avec le directeur pour 2025.

II) Parcours de l'élève

1) Bilan des aides et accompagnements mis en place

4 élèves de l'école (1 en maternelle, 2 en CP/CE1, 1 en CE2/CM1/CM2) sont notifiés MDPH et bénéficient d'une compensation humaine (AESH) à l'école. Un élève de CE1 a droit également à 6 heures de prise en charge SESSAD à l'école.

Il est rappelé ce qu'est une notification MDPH et que ces notifications sont en général décidées pour 3 ans.

2) Rentrée 2025/2026

6 PS 2025/2026 ont pu être accueillis lundi 30 juin au matin. L'enseignante avait préparé des activités spécifiques à l'occasion.

Suite à une demande des parents, les locaux du périscolaire pourront être visités par les nouveaux parents lundi 1^{er} septembre, jour de la rentrée, une fois que leurs enfants auront gagné leur classe.

Les 7 CM2 se sont inscrits au collège samedi 14 juin et ont bénéficié d'une journée d'intégration lundi 24 juin au collège **sous la responsabilité du collège**. Pendant cette journée est proposée une réunion regroupant enseignants de CM2, professeurs du collège, infirmière scolaire et représentants de la vie scolaire, afin de faire le point sur les nouveaux entrants et constituer les classes.

L'enseignant des CM2 de l'école de Fréterive regrette de ne pouvoir y participer faute de remplaçant.

L'école regrette aussi que les élèves de CM2 aient été ventilés dans 6 classes différentes pour cette visite, les laissant souvent seuls. Cette situation a généré beaucoup de stress. L'école veillera à ce que cela ne se reproduise pas.

3) Bilan des actions et activités spécifiques menées dans les classes

Microfolies

L'installation sur la commune permettaient de visiter virtuellement de grandes œuvres des musées nationaux. L'intervenant a sensibilisé les enfants au défi de la conservation. L'après midi a été beaucoup appréciée.

Album Anglais

La création des CP/CE1 est visible en ligne.

Spectacle Le Magicien d'Oz

Le spectacle a été joué 5 fois. Les élèves étaient très fiers. Des classes de Châteauneuf et d'Albertville ont été invitées.

Spectacle « Les Zicomatics »

La scène du « Magicien d'Oz » a été mise à disposition de la troupe de théâtre du foyer du Col du Frêne . Enfants et acteurs ont pu échanger sur le thème du handicap.

Natation

Un cycle de 6 séances a été organisé de la maternelle au CE1 à la piscine de St Pierre d'Albigny. Le cycle s'est bien passé mais l'équipe regrette la présence d'un seul MNS sur le site. L'an dernier, le cycle était organisé sur Fontenex et la présence d'un MNS prévu pour l'apprentissage avait été apprécié. De plus, Arlysère propose un projet pédagogique, ce que ne fait pas St Pierre d'Albigny. A l'heure actuelle, c'est plutôt Frontenex qui serait le choix pour l'an prochain.

Mme le Maire fera remonter la demande d'un MNS supplémentaire, peut être que notre école n'est pas la seule à avoir cette demande.

Musique

Alison Pererira intervient sur les classes de maternelle et de CP/CE1 pour faire pratiquer le chant chorale. 6 séances ont été prévues pour chaque classe. Le moment est apprécié par les élèves. Un mini spectacle est prévu le jour des « Talents ».

III) L'école lieu de vie :

1) Événement tragique impactant l'école.

L'un de nos élèves est décédé brutalement dans des circonstances tragiques. L'école a du s'organiser au mieux pour accueillir les enfants le lendemain du drame.

L'équipe salue la réactivité des services de l'Education Nationale qui ont mis à disposition en un temps record du personnel pour soutenir l'équipe et accueillir les enfants dans les meilleures conditions :

2 psychologues scolaires étaient présentes ainsi que l'IEN de circonscription et des CPC pour aider à la gestion. Leur aide a été précieuse au moment de l'annonce aux enfants.

Une veille est maintenue jusqu'à la fin de l'année scolaire.

Cette veille sera réactivée la semaine de la rentrée.

2) Périscolaire

Un agent du périscolaire ne sera plus présent l'an prochain. C'est compliqué de la remplacer. Il est possible que le service de midi soit réorganisé.

3) Zone non-fumeur

Conformément à la loi, il ne sera désormais plus autorisé de fumer aux abords de l'école et en présence d'enfants, ce qui inclut :

- le stade
- le parc de jeu
- les abords de la salle des fêtes pendant les manifestations organisées par l'école ou par l'ASSF (Halloween, spectacle de Noël, talents...)

Un espace pour le personnel fumeur, hors de la vue des enfants sera réservé.

4) Bilan des activités menées depuis mars et prévues pour la fin d'année

L'organisation mise en place pour la **photo de classe** sera reconduite.

La fête des 100 jours (exposition et grand jeu sur le thème des olympiades gauloises) s'est déroulée le vendredi des vacances de printemps.

La sortie nature au Fort de Tamié a réuni toutes les classes, le moment a été très apprécié.

Les Talents de l'école se dérouleront le 3 juillet à la salle des fêtes, la « cérémonie des diplômes » et la Boum de fin d'année le vendredi 4 juillet. Les CM2 recevront à l'occasion un livre offert par l'Education Nationale et le cadeau de la mairie (dictionnaire ou calculatrice).

5) Projet 2025/2026

Les enseignants des classes élémentaires réfléchissent à l'organisation d'une classe de découverte mais les contacts avec l'ASCD sont compliqués et rien n'est encore réservé.

Un cycle patinoire sera certainement mis en place.

5) Projet 2025/2026 Présentation du projet ABC du parc

Matthieu Collin présente le projet :

L'Atlas de la biodiversité est un projet de sciences participatives à l'initiative du parc des Bauges auquel la commune va s'associer pour une durée de 2 ou 3 ans. Il s'agit de répertorier un maximum d'espèces et, par la connaissance, de sensibiliser la population à la protection des milieux spécifiques. Ce n'est pas un projet adressé exclusivement aux écoles mais un projet de territoire.

Au niveau de l'école il s'agirait de choisir chaque année des zones spécifiques sur lesquelles les élèves interviendraient (collecte, détermination, observation) . Dans l'état actuel cela pourrait concerner une classe voire deux.

Les enseignants font un accueil positif au projet qui semble riche pour les enfants.

La séance est levée à 20h15

Le directeur ,
Président(e) du Conseil d'École

Les secrétaires de séance :